

Repeindre? Et pourquoi pas isoler aussi?!

L'investissement nécessaire à une rénovation énergétique en vaut-il la peine?

Le taux de rénovation dans le domaine du logement équivaut annuellement à 1%. De ce 1%, seuls 30% font aussi l'objet d'une rénovation énergétique. Il est de plus en plus compliqué pour le propriétaire d'une maison d'évaluer correctement les avantages et les inconvénients d'une rénovation énergétique, comme il est difficile d'avoir un aperçu global de la jungle des subventions et des taxes.

Le peintre ou le plâtrier sont certes au fait des détails techniques et capables d'estimer les avantages d'une façade isolée. Le temps et l'outil de calcul manquent généralement pour établir un calcul comparatif global apportant des éléments de réponse au fait de savoir si l'investissement supplémentaire est financièrement rentable pour le propriétaire.

L' aide de calcul «Repeindre? Et pourquoi pas isoler aussi?!» met précisément à disposition cet outil.

www.peindre-et-isoler.ch

L'application performante et simple d'utilisation répond aux questions suivantes:

- Quels sont **les surcoûts** de l'isolation simultanée des façades par rapport à la seule remise en peinture du bâtiment?
- Quels sont **les avantages** d'une isolation du bâtiment pour le propriétaire, au-delà de coûts énergétiques en baisse?
- Sur quelles **subventions** et taxes peut-on compter?
- Quel est **le besoin énergétique** consommé pour la production de l'isolation par rapport à sa durée de vie?



Partenaires

